

PROTOKOLL

Der 1. Jugendbeiratssitzung im Jahr 2026 vom 06.02.2026

1. Formalia

- Die 1. Vorsitzende des Jugendbeirats, Marie, begrüßt alle anwesenden Mitglieder des Jugendbeirats.
 - Mitglieder:
 - Marie Haßmann
 - Niko Kusnezow
 - Finnja von Düllen
 - Fabienne Jänsch
 - Liam Gauchan
 - Arne Jünemann
 - Lucas Vorwig
 - PoMi:
 - Konstantin Wißmann
 - Benni Lange
 - Der Jugendbeirat ist beschlussfähig.
- Unterstützend ist Thomas Brümmer, Leiter des Jugendzentrums, anwesend.
- Die Geschäftsführung wurde nochmal überarbeitet. Beim dritten Mal unentschuldigt fehlen erlischt die Mitgliedschaft.

2. Aktuelles und Berichte

- Arne berichtet über PU: Es war nichts Relevantes für den Jugendbeirat dabei.
- Marie berichtet über SGS: Das ehemalige Mitglied des Jugendbeirats Frederike Bomm ist als Streetworkerin angestellt bei Lernen Fördern e.V.

3. Öffentlichkeitsarbeit

- Thomas berichtet über das Banner beim HAG: Frau Elsermann hat per E-Mail ihre Zustimmung mitgeteilt. Am Donnerstag, den 05.02.2026 wurde das HAG besucht, um den passenden Ort und die Maße rauszufinden. Das Banner wird 3m x 1m groß.

4. Partizipation Goes Schule 2026

- Liam berichtet: Von der Gesamtschule Tecklenburg gab es noch keine Rückmeldung. Weiterhin gab es allerdings die Zustimmung vom HAG und gegebene Terminvorschläge. Genauso gibt es nun einen festen Termin für die Gesamtschule Lengerich.
- Im Folgenden werden nun Marie, Niko und Liam am 26.02.2026 das Projekt in der Gesamtschule Lengerich durchführen. Für Arne wird Thomas eine Freistellung bei Herrn Dr. Peters beantragen.
- Der Termin für das HAG wurde besprochen und sich auf den 09.03.2026 festgelegt. Liam wird sich mit den zuständigen Lehrerinnen weiter in Verbindung setzen. Folgende Mitglieder des Jugendbeirats wären an dem Tag dabei: Finnja, Marie, Niko und Liam eingeschränkt.
- Fabienne bringt die Kisten mit zum HAG. Thomas wird die Kiste für die Gesamtschule dort vorher vorbeibringen.

5. Busverbindungen weiterführenden Schulen

- Liam berichtet: Laut Dr. Peters, dürfen die betroffenen Schüler/innen den Unterricht um 15:40 Uhr verlassen, wenn dies auch mit den Klassenlehrer/innen besprochen ist.
- Arne berichtet: Es gibt ein Dokument, welches man beim Lehrer/bei der Lehrerin abgibt. Diesbezüglich kann man auch seine Klassenlehrer/innen ansprechen.
- Der Jugendbeirat wird beim Schulprojekt nachfragen, welche Busverbindungen den Schüler/innen in Lengerich noch fehlen. Ebenfalls wird der Jugendbeirat nochmal auf das Ruftaxi aufmerksam machen, welches mit dem Schülerticket ebenso benutzt werden kann.

6. Verschiedenes

- Thomas berichtet Finnja von der Einladung zur Mitgliedsversammlung des Stadtjugendrings.
- Der Jugendbeirat wird sich über eine Aktion im Sommerferienprogramm Gedanken machen.

7. Ausblick

Die nächste Sitzung wurde auf Freitag, den 13.03.2026 um 17:00 Uhr gelegt. Dieses findet wieder im Jugendzentrum statt.

(Unterschrift der/des Vorsitzenden)

(Unterschrift der/des jeweiligen Protokollierenden)